



横島小学校だより No.11 「考動」

※子どもたちが考えた造語「自分で考えて動く」意

【激しい雨が降っていますが・・・】

水不足で、田植えをするのに困っているという状況から、一気に激しい雨が降り始めました。大きな被害がないといいのですが・・・

それでは、6月下旬の教育活動をお知らせいたします。

1 引き渡し訓練！



6月21日(金) 放課後、引き渡し訓練を行いました。この訓練は、子供達や保護者の皆様もですが、教職員にとってもとても大切な訓練です。3時から子供達が、体育館に地域ごとに整列しました。10分程度の時間がかかりました。そして保護者への引き渡しでした。地域で2グループに分けて行ったので、体育館では、大きな混乱もなく実施できました。反省点としては、太和付近で離合が難しく、少し渋滞があったということでした。車の流れをスムーズにするよう工夫したいと思います。保護者の皆様ご協力大変ありがとうございました。

2 登校指導・あいさつ運動！



6月24日(月)は、恒例の子供達と地域・保護者の皆様による「あいさつ運動」と「交通指導」がありました。安全に渡らせるのも大切ですが、大人がいないところで安全に渡る力を付けていくのも大切です。継続した指導と取組が必要です。いつもご指導ありがとうございます。

3 なかよしピック！



6月24日(月)の午前中は、なかよしピックがありました。今年度から規模が大きくなりすぎて、運営が大変になったのもあり、いくつかのブロックごとに行われることになりました。横島小学校を会場に玉名市東ブロックと玉東町が一緒に行いました。みんなとても楽しそうに活動に取り組んでいました。

4 田植え！



6月25日(火)は、玉名学と社会科を連携させて取り組んでいる学習の一環で、田植えを行いました。本校では、コミュニティ・スクール(学校運営協議会制度)が導入されています。内容は、既存の取組をベースにした地域住民等が学校運営に参画する仕組みです。横島小学校では、3つのコミュニティ(その中に7つの委員会があります)が組織され学校の教育活動を支えています。

詳しくは、ホームページの「学校からのお便り」に組織図を掲載していますので、ご覧ください。

今回は、その中の地域産業委員会の前川様を中心としてサポートしていただきました。学年委員さんにも協力していただいています。

※ ホームページもご覧ください。

PTA 活動、地域の方の協力、子供達の様子をリアルタイムでお伝えするために、できるだけ毎日更新しています。

4月と5月は、一日平均190カウントでしたが、5月は、209カウントに増えました。